

Wanderung „Am Mackenberg“



Kürzlich wanderten Mitglieder und Freunde des Biochemisch-Homöopathischen Gesundheitsvereins durch das Naturschutzgebiet „Am Mackenberg“. Die Heilpraktikerin Gabi Mackenberg erklärte den Zuhörern eine große Vielzahl seltener, wild wachsender und gefährdeter Orchideen, Blumen und Kräuter, die hier seit langem beheimatet sind. Interessant war, vom Bienenhotel zu erfahren. Das ist eine Nisthilfe und Lebensraum für Wildbienen. Sie bestäuben so die umliegenden Bäume, Blumen und Sträucher. Deutlich fühlten die Spaziergänger die unterschiedliche Kühle

des Waldklimas und wurden auch ausführlich über Forstwirtschaft, Pflege und Erkrankungen des Waldes informiert. Außerdem mahnte die Heilpraktikerin, es sei zwecklos, die außergewöhnlichen Pflanzen auszugraben, um sie im eigenen Garten wieder anzupflanzen, weil die Lebens- und Umgebungsbedingungen nicht nachgestellt werden können. Die Pflanzen sterben bald ab. Ein schöner sonniger Nachmittag in der Natur am Mackenberg bleibt den Mitgliedern und Freunden des Gesundheitsvereins noch lange in Erinnerung.